

## INDRA GROUP Y ELT GROUP FIRMAN UN ACUERDO MARCO PARA REFORZAR SU COOPERACIÓN ESTRATÉGICA EN DEFENSA MULTIDOMINIO

- **El marco de colaboración promueve la colaboración en guerra electrónica en los dominios terrestre, espacial y en sistemas no tripulados**
- **La alianza de ambos Grupos, que cuentan con capacidades altamente complementarias, permitirá habilitar soluciones avanzadas que refuerzen la autonomía estratégica y la soberanía tecnológica de Europa**

**Roma, 18 de febrero de 2026.** – Indra Group, empresa global líder en Defensa, Aeroespacio y Tecnologías Avanzadas en Europa, y ELT Group, campeón internacional en el desarrollo y la aplicación de tecnologías innovadoras y propias en el uso del espectro electromagnético y el ciberespacio, han firmado un acuerdo marco de colaboración destinado a fortalecer su cooperación industrial y tecnológica en la defensa multidominio.

Este acuerdo establece un marco común para desarrollar y fomentar la colaboración en tres áreas clave: el dominio terrestre, el dominio espacial y los sistemas aéreos no tripulados (UAVs). Une a dos actores estratégicos del ecosistema europeo de defensa, aprovechando capacidades complementarias y alineando su visión tecnológica y su madurez operativa, con el fin de reforzar el desarrollo de capacidades críticas en Europa, la soberanía tecnológica y la autonomía estratégica frente a los desafíos actuales.

Por un lado, Indra Group contribuye con sus capacidades como integrador de referencia en programas de defensa de nueva generación, y su liderazgo en sistemas multidominio, tecnología radar, espacio, guerra electrónica y ciberdefensa. Y por otro, ELT Group aporta su reconocida especialización en tecnologías EMSO (Electromagnetic Spectrum Operations)— soluciones y sistemas avanzados destinadas a garantizar el control, la protección y la explotación del espectro electromagnético en operaciones militares— con el fin de obtener superioridad en materia de información y ventajas operativas ventajas operativas.

Ángel Escribano, presidente de Indra Group, ha señalado que “este acuerdo con ELT Group consolida la ambición de Indra de impulsar una defensa europea más soberana, interoperable y multidominio. Al unir capacidades complementarias, damos un paso decisivo para desplegar soluciones europeas de alto valor que protegen a nuestros ciudadanos y refuerzan la autonomía estratégica del continente en los dominios terrestre, espacial y sistemas no tripulados.”

Para José Vicente de los Mozos, CEO de Indra Group, se trata de un acuerdo que “abre oportunidades inmediatas para presentar propuestas integradas y competitivas en programas europeos, combinando la experiencia de Indra con la especialización de ELT en soluciones avanzadas de guerra electrónica, inteligencia de señales, monitorización del espectro y protección de comunicaciones críticas para entornos multidominio. Hoy en día, dominar el espectro electromagnético es esencial porque gran parte de la tecnología militar moderna depende de él. Al unirnos a ELT podremos reforzar nuestras capacidades conjuntas, avanzar de forma coordinada en el marco europeo, ampliar nuestra cartera en los ámbitos priorizados y ofrecer soluciones soberanas que incrementen la resiliencia y la superioridad operativa de nuestros clientes”.

El presidente y CEO de ELT Group, Enzo Benigni, afirmó: “Este acuerdo supone un importante paso adelante para reforzar la cooperación industrial europea en el sector de la Defensa. Indra Group y ELT ya han colaborado activamente en programas en consorcio como Eurofighter y comparten una visión común sobre la necesidad de desarrollar tecnologías avanzadas y capacidades integradas para abordar los nuevos desafíos multidominio. Al combinar nuestra excelencia tecnológica, confiamos en poder generar valor para nuestros clientes y contribuir de forma concreta a la seguridad de Europa”.

Domitilla Benigni, consejera delegada (CEO) y directora de operaciones (COO) de ELT Group, declaró: “Capacidades distintivas como las de ELT Group e Indra Group en inteligencia de señales (SIGINT), guerra electrónica (GE) y gestión del espectro electromagnético constituyen, en este momento histórico, un activo

estratégico para Europa. Los retos a los que nos enfrentamos y la fortaleza tecnológica existente fuera de Europa y de la OTAN nos empujan hacia alianzas de alto valor. Este es un pilar de nuestro plan estratégico que nos complace compartir con Indra".

Con esta firma, Indra Group y ELT Group dan un paso decisivo hacia la consolidación de una cooperación industrial estratégica, promoviendo un ecosistema industrial de defensa más robusto, capaz de ofrecer soluciones tecnológicas soberanas de alto valor añadido para garantizar la seguridad y estabilidad en un entorno global multidominio cada vez más complejo.

### GRUPO ELT

Durante más de 70 años, ha sido líder mundial en sistemas de defensa electrónica. Gracias a una gestión innovadora del espectro electromagnético, lograda mediante tecnologías propias e integradas, hoy en día la marca es un grupo internacional con un enfoque multidominio que también abarca la ciberdefensa, la defensa espacial y la biodefensa.

Gracias a la experiencia adquirida mediante su participación en importantes programas de defensa europeos, como Eurofighter Typhoon, FREMM y PPA, hoy en día ELT Group está presente en más de 30 países de todo el mundo, con más de 3000 sistemas suministrados, y también participa en el proyecto de la plataforma de aviónica de sexta generación GCAP (Global Combat Air Programme).

### Sobre Indra Group

Indra Group ([www.indracompany.com](http://www.indracompany.com)) es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2024, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.843 millones de euros, presencia local en 49 países y operaciones comerciales en más de 140 países para afrontar los retos sociales y medioambientales presentes y futuros. Al cierre del ejercicio 2024, Indra Group registró unos ingresos de 4.843 millones de euros y cuenta con presencia local en 46 países y operaciones en más de 140 países.

### Contactos de Comunicación

**Marta Ruiz-Medrano**  
[mruizmedrano@indra.es](mailto:mruizmedrano@indra.es)

**Rossella Conte**  
[rossella.conte@elt.it](mailto:rossella.conte@elt.it)  
+393666367317